



## LandFrauen Eicklingen

### Jahreshauptversammlung bei Schumacher

Am 03.02.2025 fand die Jahreshauptversammlung der Eicklinger LandFrauen im Gasthaus Schumacher statt. Anja Schepelmann begrüßte die anwesenden Vereinsmitglieder sehr herzlich und führte anschließend durch die Versammlung. Auf der Tagesordnung stand u.a. eine wichtige Beratung an – die Anpassung des Mitgliedbeitrags ab 2026. Anja erläuterte detailliert, dass von unserem bisherigen Beitrag ( 20,00 € / Jahr) nach Abzug der festen Kosten so gut wie nichts in der Vereinskasse bleibt. Die Referentenkosten z.B. werden durch den Einsatz der LandFrauen auf den verschiedenen Märkten „ erwirtschaftet“. Nach einem kurzen Austausch wurde der ab 2026 vorgeschlagene Beitrag in Höhe von 30,00 € / Jahr einstimmig von der Versammlung beschlossen.

Der Eicklinger LandFrauenverein freut sich sehr über 15 neue Mitglieder ( 12 Bienen und 3 Hummeln ☺ ). Von den neuen Mitgliedern konnten Birkhild Peters, Gitti Freitag, Elke Oelmann und Friedhelm Vorwerk-Jürgens persönlich von Anja und Nicole im Verein begrüßt werden.



Nach dem offiziellen Part stellte ChisTine Jenschke aus Eicklingen sich und ihre interessante Arbeit als freie Rednerin vor. Sie hat sich 2019/2020 selbstständig gemacht und gestaltet und leitet seitdem Abschiedsfeiern ( Beerdigungen ), Hochzeiten, Jubiläen und Taufen ( Willkommensfeiern ).

Mit einem herzlichen Dankeschön an Familie Schumacher wurde die Versammlung geschlossen.